
 

 

開催日時 平成１８年１２月１１日（月） １８：００～１９：００ 

開催場所 大和家（弘前市百石町） 

出席委員 
委員長  佐藤 圭一郎、  副委員長  工藤 茂起、 

委 員  鳴海 清彦、  工藤 朋子  外崎 きゑ、  福士 たかこ 

会社側出席者 

代表取締役社長 清藤 哲夫、  専務取締役 田中 尊、  専務取締役 波多野 厚緑、 

取締役放送技術部長 倉田 昌直、  取締役放送機材部長 成田 孝文、 

取締役営業制作部長 一戸 勝美 

議 題 
（１）番組に対する意見要望 

（２）次回開催日について  平成１９年２月３日を予定  ＊変更の場合は前もって連絡 

議事の概要 

○各委員が質問と意見や気がついた点を述べる形で議事が進行した。 

全体として、 

１）課題番組『ふわふわＴｉｍｅ！』について 

 ①地域で頑張っている人たちに番組を開放し、出演してもらうことはとても良いことなので局のほうも良い番組 

  になるように配慮して欲しい。 

 ②聴いているのは、“AOMORI 花嵐桜組”のファンだけではないので、番組の冒頭できちんと、その日の出演者 

  の自己紹介をすべきであるという意見が多かった。また“AOMORI 花嵐桜組”がどういうものなのか知らない人 

  もいると思うので、もっと“AOMORI 花嵐桜組”の紹介とＰＲをしても良いのではという意見も多かった。 

 ③番組の構成は良いのだから、当日の番組の大まかな構成（レシピ）を紹介してもらえれば、流れも分かって 

  番組にも入り込みやすくなるし、聴きやすくなると思うという意見も多かった。 

 ④番組の中で流す曲の選曲も良く、ＢＧＭの使い方もとても良かった。 

 ⑤話がかぶったり、テンポが悪くなったりして、間が空くこともあったので、誰かがリーダーシップを発揮して、 

  番組をリードしていくことも必要なのではないか。 

 ⑥非常に興味深い内容を紹介しているのだから、曖昧であやふやに聴こえるようなしゃべり方をしないで、自信 

  を持って話して欲しい。うる覚えで話すのではなく、参考にした書籍があったら出典をきちんとお伝えした方が 

  いい。 

 ⑦聴いていて、全体的に番組の仕込みが足りないように感じられるので、準備と打合せをもう少し十分にやって 

  欲しいという意見が多かった。 

２）その他 

 『まち育てないと』、『station of Dreams』、J-WAVEの番組（ＣＳからの買い取り番組）、 “河川防災ステーション” 

 からの電話中継（お天気情報）などに対して意見や感想が述べられた。 

質問に関しては、放送事業者側から詳細な回答・説明がなされた。 

続いて次回開催日を決定し、議事を終えた。 

○審議機関の答申または改善意見に対し取った措置 

 社内関係部署に周知徹底 

○審議機関の答申または改善意見の公表 

 （１）議事録を本社に配備し、社内各部署に配布。 

 （２）ＦＭアップルウェーブのホームページに掲載 


